

Introduction

Thank you for choosing Aglaia LT-B22 9W LED Bulbs. Please read the user manual carefully and keep it for future reference. If you need further assistance, please contact Aglaia customer support by email at support@aglaiahome.com.

Package Contents

- Four Aglaia 9W LED Bulbs
- User Manual
- Warranty Card

Specifications

Model	LT-B22
Cap Type	B22
Power	9W
Type of Bulb	LED
Color Temperature	3000K
Lumen	800LM
CRI	≥80
Rated Voltage	AC100-240V
Beam Angle	220°
Water Resistance	IP43
Incandescent Equivalent	60W
Average Life	15000 Hours
Material	Aluminum Plastic

Cautions

- Please turn off the switch before installing the bulb
- Do not use this bulb in the airtight container
- Do not use wet towel to scrub the light
- Do not install the light in the water leaking or unstable place
- To avoid the eye injury, do not stare at the LED Light for long time
- For indoor use ONLY

Warranty

We warrant Aglaia products for **24 MONTHS** from date of the original purchase. If the product fails due to any manufacturing defect, please contact Aglaia support by emailing to support@aglaiahome.com with your purchase order ID and details of the problem.

We only provide after-sales support for products purchased from Aglaia or Aglaia authorized distributors. If you have purchased the product from a seller other than Aglaia, please contact your seller for warranty cover.

Einführung

Danke, dass Sie sich für die Aglaia LT-B22 9W LED Birnen entschieden haben. Bitte lesen Sie die Bedienungsanleitung sorgfältig durch und heben Sie diese für zukünftige Fragen auf. Sollten Sie bei der Benutzung des Produkts Hilfe benötigen, können Sie uns jederzeit per E-Mail unter support@aglaiahome.com kontaktieren.

Packungsinhalt

- Vier Aglaia 9W LED Birnen
- Bedienungsanleitungen
- Garantie Karte

Specificationen

Modell	LT-B22
Fassung	B22
Watt	9W
Lampentyp	LED
Farbtemperatur	3000K
Lumen	800LM
CRI	≥80
Eingangsspannung	AC100-240V
Abstrahlwinkel	220°
Wasserbeständigkeit	IP43
Glühlampenäquivalent	60W
Lebensdauer	15000 Stunden
Material	Aluminium Kunststoff

Achtung

- Bevor Sie die Birne installieren, schalten Sie den Schalter bitte aus
- Verwenden Sie nicht diese Birne in den luftdichten Behälter
- Verwenden Sie nicht nasses Handtuch um das Licht zu scheuern
- Installieren Sie nicht das Licht im Wasser undicht oder instabile Platz
- Um die Augenverletzungen zu vermeiden, seht nicht auf das LED Licht für lange Zeit
- Verwenden nur dringend

Garantie

Wir bieten Ihnen eine **24 MONATIGE** Garantie vom Tag des Erstkaufes, für herstellereitige Defekte an. Wenn das Gerät aufgrund eines Herstellerfehlers unbrauchbar ist, kontaktieren Sie uns an "support@aglaiahome.com" um den Umtausch und den Garantieprozess einzuleiten.

Wir können nur für die Produkte eine Garantie gewähren, die von Aglaia direkt oder von Aglaia autorisierten Verkäufern veräußert worden sind. Sollten Sie das Produkt von einem anderen Verkäufer erworben haben, kontaktieren Sie diesen für jeglichen Umtausch oder andere Anfragen.